



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen

Kriminalitätslage

Diebstahl von Buntmetall

Im Zeitraum vom 12. Mai bis zum 14. Mai begaben sich unbekannte Täter auf ein Baustellengelände in Neu Olvenstedt. Dort brachen die Täter einen Stromkasten auf und entwendeten mehrere Stromkabel, die teilweise unter der Erde verlegt waren. Insgesamt stahlen die Täter etwa 1500 Meter Kabel.

Diebstahl eines Baufahrzeugs

Von einer Baustelle auf dem Gewerbegebiet am August-Bebel-Damm entwendeten unbekannte Täter ein Baufahrzeug. Die Baumaschine wurde am Mittwoch letztmalig genutzt. Der Diebstahl wurde am Freitag festgestellt.

Raub in der Straßenbahn

Am Mittag des 14.05.2021 fuhren drei männliche Jugendliche im Alter von 14 und 15 Jahren mit der Straßenbahn von Sudenburg stadteinwärts. In der Bahn trafen die Jugendlichen auf vier unbekannte Täter. Die Täter forderten von den Jugendlichen die Übergabe von Geld. Für den Fall der Weigerung drohten die Täter den Jugendlichen Schläge an. Als einer der Jugendlichen sein Portemonnaie hervorholte, wurde es ihm von einem der Täter entrissen. Der Täter stahl 15 Euro aus dem Portemonnaie und gab es dem Geschädigten zurück. Danach verließen die Jugendlichen die Straßenbahn. Der Haupttäter wurde folgendermaßen beschrieben: 17 bis 18 Jahre alt, etwa 180 cm groß, bekleidet mit Basecap und langer schwarzer Hose mit weißen Streifen an der Seite und der Aufschrift ARMANI.

Raub eines Fahrrades

Ein 18-jähriger Geschädigter traf am späten Nachmittag des 14. Mai in Neu Olvenstedt auf drei unbekannte Täter, die ihn nach dem Weg fragten. Während des Gesprächs entrissen die Täter dem Geschädigten das Fahrrad, das er geschoben hatte.

Brand eines Verkaufskiosks

Am frühen Sonnabendmorgen brannte am Barleber See ein Kiosk. Der weithin sichtbare Feuerschein wurde durch einen Dauercamper bemerkt, der auch die Feuerwehr verständigte. Der Brand, der einen Schaden im mittleren fünfstelligen Bereich verursachte, wurde durch die Feuerwehr gelöscht. Die Ermittlungen zur Brandursache werden durch die Kriminalpolizei durchgeführt.

PHK Gericke